

Motociclista lesionado tras caer en las Salinas del Diamante



Un hombre que se trasladaba en moto por la Ruta 144 cayó al piso y sufrió lesiones de gravedad. El siniestro vial se produjo cerca de las 17 del sábado en cercanías de las Salinas del Diamante, cuando –por causas que aún se investigan- el motociclista perdió el dominio del rodado y cayó pesadamente sobre la cinta asfáltica. Asistido por otros conductores que pasaban por el lugar, el conductor de la moto debió ser trasladado al hospital Teodoro J. Schestakow, donde los profesionales que lo asistieron le diagnosticaron traumatismo encefalocraneano con pérdida de conocimiento y fractura de la pierna izquierda, por lo que determinaron su internación. Se investiga si en la caída participó algún otro vehículo.